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会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立鴨川小学校 第２回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年６月２６日（水） 

 午後１３時００分 ～ 午後１３時４０分 

開 催 場 所          上尾市立鴨川小学校 図書室  

議長(会長・会長)氏名 会 長  丹羽 純子 

出席者 (委員 )氏名          

会 長  丹羽 純子 

副会長  大場 愛子 

委 員  小川 清 

     橋場 健太郎 
渡部 隼人 

     小池 千絵 

     山﨑 三知子 

校 長  浅沼 正義 

傍聴者 ０名 

議 題 

 

（１）議案１ 水泳学習について 

（２）議案２ １学期の教育活動のまとめ及び２学期の予定 

 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 

 

・学校のプールは使わなくなるのか。また水はどうするのか。 

→現状、今後は学校のプールは使わない予定である。漏水して

る箇所があるが、市からは、修繕の予定がないと聞いている。 

 ただ、水は、近隣の消火活動や災害時に使用する可能性があ

るので残している。現在は漏水で消防水利として機能しない

ことを消防本部に連絡済みである。 

・スイミングスクールのバスでの移動はどのようなイメージ

か。 

→２，３台を使って、１回で移動できるように計画している。

移動には１０分程度かかる予定である。 

・指導中は、他の利用者はいないのか。 

→指導中は、他の利用者はいない。 

・他校の話を聞くと、スイミングスクールによる指導は満足度

が高い様子だった。この取組は歓迎である。 

・プール指導の民間委託事業は、施設の修繕計画が理由の１つ

であるか。 

→施設の老朽化も事業開始の理由の１つと聞いている。 

（２）承認 （林間学校について） 



・林間学校の日程や行き先は決まっているのか。 

→７月２３日、２４日の２日間、長野県湯の丸高原を予定して

いる。 

（個人面談について） 

・小学校の個人面談はどのように取り組んでいるのか。 

→保護者と担任の二者面談である。秋（１１月頃）に行う学校

が多いが、面談の効果を高めるためにも、通知表の２期制と

合わせていくためにも９月に行うことにしている。 

・９月の個人面談は、保護者からしても、担任に聞きたいこと

や話したいことが出てくる頃で適切だと思う。 

（体育発表会について） 

・体育発表会後に子供たちや保護者と話す機会があったが、全

体で集まって開催する今年のやり方は好評だった。 

意見としては、①次の演技・競技のアナウンスがあるとよい

②競技間にも音楽などがあるとより楽しい雰囲気になるの

ではないかという話が出ていた。 

・今年は、かもまるサポーター（旧 PTA）の手伝いはなしで行

ったが、問題はなかったか。 

→全体的には問題なかった。片付けも自然と手伝ってくださる

保護者や中学生がいて大変助かった、今後は、手紙やプログ

ラムに手伝いをお願いする文面を載せるのもよいのではな

いかと考えている。 

 


